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Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, 

de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 
Lundi 9 décembre 2024, 18h30, École de l’Orée-des-Bois 

 

PROJET PROCÈS-VERBAL 

Présences :   
Professionnel :     

Personnel de soutien :  Laurie Tremblay  
Service de garde :   Samantha Jalbert  
Enseignant (s) :   Marie-Michèle Côté   

Catherine Bossinotte  
Marie-Eve Leblond  

   
Parents :    Véronique Brillant   

Christelle Lévesque  
Rosalie Toussaint   
Leda Villeneuve  
Jessy Morin  

Direction :    Annie-Claude Pelletier   

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, la Présidente sortante Mme Véronique Brillant ouvre la 
séance par les salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous.  
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 9 décembre 2024  
Il est proposé par Mme Catherine Bossinotte et unanimement résolu que l’ordre du jour 
soit adopté tel qu’il est présenté. 
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 octobre 2024  
Il est proposé par Mme Marie-Michèle Côté et unanimement résolu que le procès-verbal 
de la rencontre du 7 octobre 2024 soit adopté tel que proposé.  
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
Aucun suivi 
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 
d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
Il est proposé par Mme Léda Villeneuve et unanimement résolu que le programme 
d’activités éducatives qui nécessitent un changement d’heure ou un déplacement des 
élèves hors de l’école soit approuvé tel qu’il est présenté.   
 

2.2 Approbation d’un don de matériel de l’organisme Le Semoir.  
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Il est proposé par Mme Rosalie Toussaint et unanimement résolu que le don de 
l’organisme Le Semoir soit approuvé tel qu’il est présenté.   
  

2.3 Approbation de la réception d’un don pour le matériel scolaire à l’école de la Marée-
Montante et à L‘Étoile Filante.  
Il est proposé par Mme Laurie Tremblay et unanimement résolu que les dons de 
l’organisme souhaitant demeurer anonyme et de la Ferme Vigo pour payer le matériel 
scolaire des écoles soient approuvés tel qu’ils sont présentés.   
 

2.4 Adoption des états financiers au 30 juin 2024 
Il est proposé par Mme Rosalie Toussaint que les états financiers au 30 juin 2024 de 
l’établissement scolaire soient adoptés tel que présentés.  
 

2.5 Adoption des règles de fonctionnement du service de garde lors de la semaine de 
relâche. 
Il est proposé par Mme Jessy Morin de ne pas ouvrir le service de garde pendant la 
semaine de relâche. 
 
 
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Plan triennal 

Mme Annie-Claude Pelletier nous présente le plan triennal et détaille les 
prévisions de l’effectif scolaire pour les 3 prochaines années. 
 

3.1.2 Formation obligatoire nouveau membre du C.É. 

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM. 
3.1.3 COSP 

Mme Annie-Claude Pelletier nous présente les contenus en orientation scolaire et 
professionnelle (COSP). 

3.1.4 Reliquat CSS 
Mme Annie-Claude nous explique comment les sommes du fonds de règlement 
pourront être utilisées. 

3.1.5 Calendrier des rencontres du comité CCSÉHDAA 
 

3.2 Présidence 
Rien de particulier 

3.3 Service de garde 
3.3.1 Budget des services de garde 
Mme Annie-Claude Pelletier nous présente les suivis financiers des 3 services de garde.  
 
Mme Samantha Jalbert nous parle du dîner de Noël, des journées pédagogiques 
thématiques du 6 janvier et du 3 février. 
 

3.4 Enseignants 
Mme Marie-Michèle Côté remercie les parents qui ont décoré l’école de l’Orée-des-Bois.  
Activités de la semaine avant Noël : rencontre virtuelle avec Ève Landry, cinéma, cuisine 
de brioches et activités de Noël. « Doux novembre » (activité relaxation) a connu un franc 
succès. Les projets passion sont terminés et ont été gagnants. 

https://forms.office.com/r/nw46TwGSTM
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Mme Marie-Ève Leblond explique que les projets passion se terminent avec le spectacle 
du 19 décembre, qu’il y aura une sortie quille pour le projet SCP, les grands-parents ont 
cuisiné avec les élèves de maternelle, il y a eu une sortie patin en famille, les décorations 
du service de garde sont magnifiques. 
 
Mme Catherine Bossinotte: l’activité avec la municipalité sur le thème des générations a 
été très appréciée, les projets passions débutent leur 2e tour et sont très appréciés des 
élèves (des parents participent), une semaine thématique de Noël est à venir (film, jeu de 
cachette). 
 

3.5 Professionnel 
Il n’y a pas de service de psycho-éducation présentement, Mme Annie-Claude Pelletier 
cherche une alternative. 

3.6 Personnel de soutien 
 
3.7 OPP 

Activité disco organisée par l’OPP de Ste-Louise. 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les soldes des OPP. 

3.8 Comité de Parents 
Mme Véronique Brillant présente un résumé de la dernière rencontre du comité de 
parents. 
3.8.1 Bourses du comité de parents 
Mme Brillant mentionne qu’il serait intéressant de présenter quelques projets cette année. 
Les projets-passion pourraient être une présentés par les équipes-écoles. 
 

3.9 Trésorière 
Formulaires à remplir 

3.10 Correspondance 
La FCPQ offre des formations 

3.11 Parole au public 
Aucun public 

 
Marie-Michèle propose la levée de l’assemblée à 20h35. 
 
4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


